



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Pos Pam Lemahabang Polresta Cirebon laksanakan Minggu kasih di GPDI dan GKI Sindanglaut.

Panji R - CIREBON.FRN.CO.ID

Dec 24, 2023 - 11:22



Lemahabang,Crb – Salah satu program pimpinan Polri adalah Minggu kasih, giat tersebut adalah program pimpinan polri dalam rangka memberikan pelayanan dan pengamanan kepada umat Nasrani yang sedang melaksanakan peribadatan

di hari minggu, apalagi saat ini Polri sedang melaksanakan operasi terpusat dengan sandi Ops Lilin 2023, Pos Pam Lemahabang secara rutin melaksanakan kegiatan Minggu Kasih di GPDI dan GKI Sindanglaut di Desa Cipeujeuh Wetan, Minggu 24/12

Terpantau pagi hari ini Personil Pos Pam Lemahabang di pimpin Pa Pos Pam Lemahabang melaksanakan kegiatan Patroli dan Pengamanan Kebaktian dan dialog Kamtibmas di Gereja yang berada di wilayah hukum Polsek Lemahabang Polresta Cirebon yaitu di GPDI dan GKI Sindanglaut Desa Cipeujeuh Wetan.

Mengingat kembali tugas pokok Polri sebagai pelindung pengayom dan pelayan masyarakat Polsek Lemahabang melaksanakan kegiatan pengamanan di gereja sebagai bentuk pelayanan kepada masyarakat khususnya kepada umat Nasrani yang sedang melaksanakan ibadah kebaktian hari minggu.

Kegiatan ini juga bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi jemaat gereja, selain itu untuk mencegah terjadinya gangguan kamtibmas di lingkungan sekitar gereja sekaligus menyampaikan program sukseskan Pemilu 2024 yang Aman dan Damai.

Kegiatan Pengamanan gereja ini rutin di lakukan oleh Personil Pos Pam Lemahabang setiap hari minggu agar umat Nasrani dapat melaksanakan ibadahnya dengan hikmat karena adanya pengamanan yang dilakukan oleh anggota Kepolisian.

Di tempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombespol Arif Budiman, S.I.K. MH. Melalui Kapolsek Lemahabang AKP Sutarja, SH., MH. mengatakan bahwa kegiatan ini rutin kami laksanakan sebagai bentuk pelayanan Polri untuk memelihara Kamtibmas dalam setiap kegiatan masyarakat yang melibatkan orang banyak sesuai program pimpinan kami adalah Minggu Kasih apalagi saat ini Polri sedang melaksanakan operasi terpusat dengan sandi Ops Lilin 2023, ucap AKP Sutarja, SH., MH.